

Medienmitteilung vom 8. November 2007

25. Basler Stadtlauf: Jubiläums-Teilnehmende im Stadthaus geehrt

Der Bürgerrat der Stadt Basel und das OK Stadtlauf empfangen am 7. November 2007 die Läuferinnen und Läufer, welche bisher an allen 24 Austragungen teilgenommen haben und auch beim Jubiläum starten werden. Im Stadthaus wurden diese herausragenden sportlichen Leistungen im Vorfeld der 25. Auflage vom 24. November 2007 gebührend gewürdigt.

3 Läuferinnen und 25 Läufer sind am 19. November 1983 mit weiteren 1300 Teilnehmenden zum 1. Basler Stadtlauf gestartet. Inzwischen ist der Basler Stadtlauf zu einem sportlichen Grossanlass aufgestiegen. 2006 konnte mit 7829 Personen ein neuer Teilnehmerrekord gemeldet werden.

Die Jubiläums-Teilnehmenden waren bereits im Jahre 2002 beim 20. Jahr-Jubiläum des Stadtlaufes ins Stadthaus eingeladen. Dieses Jahr also ein Wiedersehen, um diese herausragenden sportlichen Leistungen zu würdigen. Der bekannte Basler Radio-Kommentator Franz Baur führte durch den Abend. Zusammen mit OK-Präsident Anton Schmucki und einigen Teilnehmenden der ersten Stunde blickte er auf 25 Jahre Basler Stadtlauf zurück. Wer damals nicht dabei war, spürte nachträglich einen sanften Hauch vom Flair der vergangenen Austragungen.

Bei dieser Jubiläums-Gala erhielten die Teilnehmenden bereits ihre Startnummer. Die wurde speziell gestaltet: Der Name, die 25. Teilnahme sowie das Logo der Bürgergemeinde sind darauf zu finden. Die Startgebühr für alle Jubiläums-Teilnehmenden offerierte wie schon 2002 wiederum die Bürgergemeinde sowie ein praktisches Funktionsshirt, mit dem sich alle Läuferinnen und Läufer auch optisch abheben, die zum 25. Mal starten werden.

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für weitere Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Remo Antonini, Information und Kommunikation, Telefon 061 269 96 23.